

Valladolid, 3 de julio de 1970.

Sr. D. Javier Cortes

SALDAÑA.

Querido Javier:

Te incluyo la nota que me envia mi compañero Candau, catedrático de Filosofía, que ha examinado a tu sobrino, por el cual me interesé. Siendo muchísimo que mi gestión no haya dado resultado !.

El próximo lunes vamos a Clunia para estar allí casi todo el mes de Julio, en campaña de excavaciones. Ya sabes que nos gustará nos hagais una visita.

Estaremos de regreso a Valladolid a finales de mes o principios de agosto, y si lo crees oportuno podríamos irnos a ver a Saldaña.

Después de tu carta no he tenido otras noticias tuyas. Nada se de permiso de excavaciones que pediste, ni de lo que puede haberte dicho al Dr. Almagro. Por favor no me dejes sin noticias pues ya sabes que la villa me interesa mucho y deseo saber en que ha quedado todo.

En septiembre estaremos en Valladolid muy pronto y- en caso de que no hagas nada este verano- podríamos trabajar entonces. Pero si piensas excavar- aunque sea poco- dímelos para ir a señalarte el sitio y orientate en el trabajo. La villa presenta muchos e importantes problemas y conviene hacer un plan de trabajo muy concreto.

Tenemos dibujada toda la sigillata. Por tanto en cuanto vengas o vaya yo a Saldaña te devolveré los materiales.

Te ruego saludes muy cariñosamente a tu tía Dña. Lola, también de parte de Mercedes que me encarga recuerdos para ti.

Con un abrazo de tu buen amigo

P. de Palol

Intensariz mucho un calco de la cabeza de la  
retorta y de una parte del fondo del entubado  
para completar el dibujo. Tres puntos entubados  
con solo calcos las esquinas y un motor completo.  
Ver la superficie. También es preciso detallar las  
cabezas de la retorta y que sales de la resacaista )  
que puntará en un momento. Trabajos para  
orientales - gracias por todo.  
Si alguno piensa en cuando me voy en clausura, por  
jamás llámame por teléfono a Penabaz, a la casa para  
amor a la vida!